

Motiver les équipes disciplinaires autour de ce projet à l'aide de différents outils

Différents moyens sont à votre disposition pour motiver l'équipe disciplinaire de votre établissement afin de lancer des séquences/séances centrées sur les impacts écologiques du monde numérique.

Pour les en informer et impulser une dynamique, investissez les différentes instances de votre EPLE :

- Conseil école-collège
- Conseil pédagogique
- Conseil d'enseignement
- Conseil d'administration
- CESC
- CVC / CVL

Source : Référentes TraAM Documentation 2021-2022. Guide pratique pour une mise en œuvre concertée d'une éducation aux médias et à l'information [guide]. Juin 2022. Accessible en ligne : https://pedagogie.ac-lille.fr/profdoc/traam/traam-doc-1/la-mise-en-oeuvre-concertee-de-l2019emi-au-sein-de-l2019eple (consulté le 22 mai 2023)

N'hésitez pas alors à évoquer auprès de vos collègues les différents lieux dans lesquels les scénarios pédagogiques peuvent se déployer :

- Au CDI, mais aussi...
- ... en classe,
- dans les espaces informatiques,
- dans les espaces de vie scolaire (étude, FSE, ou autre),
- à l'extérieur.

Pour communiquer et collaborer entre collègues, un autre moyen est à votre disposition : les outils numériques collaboratifs. Non seulement ils vous permettront de travailler à distance entre collègues sur la mise en place de séquences/séances centrées sur le numérique et l'EDD, mais vous pourrez également réinvestir ces outils dans le cadre de séquences/séances avec les élèves. Certains de ces outils numériques sont libres et leur utilisation est alors encouragée par l'Education Nationale. Découvrez alors la suite *La Digitale* qui propose notamment des outils collaboratifs comme **Digidoc** (traitement de texte collaboratif) : https://ladigitale.dev/